

Ressort: Lokales

Neue Cyberagentur entsteht in Region Leipzig/Halle

Berlin, 31.01.2019, 13:13 Uhr

GDN - Die neue bundesweite Behörde für Cybersicherheit soll in der Region Leipzig/Halle angesiedelt werden. Das teilten Bundesinnenminister Horst Seehofer (CSU) und Bundesverteidigungsministerin Ursula von der Leyen (CDU) am Donnerstagmittag in Berlin mit und bestätigten damit entsprechende Medienberichte.

Die neue "Agentur für Innovation in der Cybersicherheit" soll unter anderem Forschungs- und Entwicklungsvorhaben mit hohem Innovationspotenzial auf dem Gebiet der Cybersicherheit finanzieren und fördern. Damit sollen Sicherheitstechnologien in Deutschland gehalten werden. Außerdem soll sich die Agentur mit militärischer und ziviler Cybersicherheit befassen. Die Behörde wird gemeinsam vom Verteidigungsministerium und dem Bundesinnenministerium getragen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-119352/neue-cyberagentur-entsteht-in-region-leipzighalle.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619